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Successo del PCI e delle altre forze democratiche al consiglio regionale 

Tre nuove Università nel Lazio 
Democristiani divisi e battuti 

Sorgeranno a Viterbo, Cassino e Tor Vergata — La delibera approvata dal gruppo comunista, da PSI, PSDI, PRI e due consiglieri dello scudo 
crociato — Chiesto un piano d'emergenza per l'ateneo romano ed una commissione di studio — Il de Bruni si dimette da capogruppo 

Tra oggi e domani 25 manifestazioni 

Importanti iniziative 
nelle feste dell'«Unità » 

Alle 21,30 al parco Nemorense spettacolo del gruppo 
cileno « Inti lllimani » - Al Gianicolo dibattito sulla crisi 

Sono ventidue 1 festival dell'* Unità » che si svolgeranno oggi 
e domani nella città e nella provincia; tre nella regione (tra cui 
quello provinciale di Latina). In alcuni quartieri e centri le feste 
si tengono per la prima volta: questo indica il profondo significato 
politico e culturale che le manifestazioni per la stampa comunista 
hanno assunto. 

Oggi penultimo giorno della festa della zona est. al PARCO 
NEMORENSE. Tra le altre iniziative, il programma prevede: alle 
18 un incontro unitario con i rappresentanti della Resistenza cilena 
e di altri popoli in lotta contro l'imperialismo. Interverranno 
Gianni Borgna, segretario della FGCI provinciale e rappresen
tanti di altri movimenti giovanili democratici. Alle 20 sarà pro
iettato il documentario « Venceremos » e alle 21.30 il gruppo «Inti 
lllimani » presenterà uno spettacolo di musiche popolari e di lotta 
cilene. Alle 23 il gruppo teatrale Monte Sacro presenterà lo spet
tacolo « Omaggio a Pablo Neruda ed al popolo cileno ». 

Il programma odierno della festa della xona ovest, al GIANI-
COLO, prevede, tra • l'altro, alle 10.30 una manifestazione di 
giovani con il compagno Borgna. Alle 18 un dibattito sulle pro
poste dei comunisti per uscire dalla attuale crisi con Luca Pavoiini, 
condirettore dell'« Unità », Olivio Mancini. Mario Mammucari e 
Agostino Bagnato. Alle 20.30 Miranda Martino presenterà lo 
spettacolo musicale « Uguaglianza e libertà ». 

La festa di CINECITTÀ' riprende oggi alle 18.30 con un dibat
tito sul tema: « Per una nuova politica culturale e dello spetta
colo » con il compagno Adriano Seroni per il PCI. Orietta Avenati 
per il PSI e altre personalità del mondo dello spettacolo. Alle 21 è 
previsto uno spettacolo di balletti con gli artisti del Teatro 
dell'Opera. 

Tra le manifestazioni del festival di OSTERIA NUOVA segna
liamo il dibattito, che si terrà alle 18.30, sui servizi sociali nella 
borgata con il compagno Arata, consigliere comunale. Continua 
anche la festa di PORTUENSE CORVIALE: nel pomeriggio si 
svolgerà un dibattito con le forze democratiche sui problemi del
la zona. In serata proiezione cinematografica. 

Il festival di QUARTICCIOLO oggi continua alle 18 con una 
manifestazione antifascista e di solidarietà con la Resistenza ci
lena: interverrà il compagno Gustavo Imbellone, della segreteria 
della Federazione. Alle 20 Cecilia Calvi presenterà il teatro ca
baret: alle 21 avrà luogo uno spettacolo musicale. A TORPIGNAT-
TARA alle 9 una manifestazione per richierere il verde attrezzato: 
una maratona partirà dal piazzale dell'ex ospedale Ramazzini. 
Alle 17 il gruppo « Ottobre rosso » presenterà canzoni popolari e 
di lotta; alle 18 è prevista una tavola rotonda sui problemi del 
quartiere con la partecipazione di rappresentanti del PCI. della 
DC. del PSI. del PRI e del PSDI. Alle 20 spettacolo teatrale di 
Marisa Fabbri e Paolo Modugno. 

Al festival di TUSCOLANO, alle 11. si svolgerà un incontro con 
gli operai della zona: alle, 18.30 tavola rotonda sulla libertà di in
formazione con la partecipazione di numerosi giornalisti e alle 
20.30 recital di Adriana Martino. Continua oggi anche la festa di 
TORRE MAURA: alle,-:!?, il compagno Giansiracusa. responsabile 
regionale della FGCI. parteciperà al dibattito «Il voto à'dicibhó' 
anni ». Alle 19y30 tverà) proiettato il documentario sulla strage di 
Brescia e alle 20.30 il gruppo « Collettivo G » presenterà canzoni 
folk. Il festival di PONTE MAMMOLO prevede alle 17 un dibat
tito sul Comune e il decentramento, con il compagno Prasca e il 
sindaco di Gavorrano. 

La festa di MONTE MARIO prosegue oggi alle 17.30 con un 
incontro sui problemi del quartiere con il compagno Caputo, capo
gruppo del PCI alla XIX circoscrizione e altri consiglieri demo
cratici. Alle 20 sarà proiettato un documentario sulla psichiatria 
a cui farà seguito un dibattito con i compagni Bisaglia. Marletta 
e Agostinelli. 

A FIANO alle 17 « Corri per la salute » organizzata dall'UISP; 
alle 19 concerto bandistico e alle 22 « Paese lontano » spettacolo 
del gruppo teatrale « Cerquo ». Tra le iniziative della festa di 
POMEZIA alle 18.30 è in programma un dibattito sul voto a di
ciotto anni. Ad ALBUCCIONE DI GUIDONIA alle 19 si svolgerà 
un comizio del compagno Micucci. della segreteria della FGCI. 
sulla condizione giovanile. A CIAMPINO alle 18.30 dibattito con 
il compagno Velletri. consigliere regionale. 

Con una manifestazione e corteo contro il carovita prenderà il 
via il festival di AURELIA: l'appuntamento è alle 17 a piazza 
Irnerio. Alle 18 all'interno della PINETA SACCHETTI comizio di 
apertura del compagno Fredduzzi, del CC. Alle 19.30 spettacolo 
di solidarietà con il popolo cileno: canta Fernando Antonio. Sarà 
aperto il villaggio dei bambini. A GREGNA si terrà un dibattito 
(alle 16,30) sui problemi della borgata e alle 20 proiezione di 
un film. 

Oggi prenderà il via anche la festa di ARDEATINA: alle 18 
dibattito sui giovani con G. Mele della FGCI provinciale. Nel 
pomeriggio si apre anche la festa di CECCHINA: alle 18 dibattito 
sulla situazione politica con il compagno Corradi. Con un dibat
tito sui problemi comunali comincia alle 17 la festa di CAVA DE' 
SELCI. Il festival di FRATTOCCHIE prevede, tra l'altro, alle 
18.30 un dibattito sul carovita con il compagno Ferretti, consigliere 
regionale. Ad ANGUILLARA, nel pomeriggio, verrà proiettato il 
film « Venceremos » cui farà seguito un dibattito sul Cile. 

Si è aperto ieri, con una grande affluenza di lavoratori demo
cratici il festival provinciale di LATINA, rhe continua oggi con 
numerose iniziative. Alle 9.30 si svolgerà un dibattito sul tema: 
« Funzione della linea politica delPUnipol » con i compagni Bor
doni e Franco Assante. Alle 11 spettacolo per bambini della 
compagnia « Il Torchio ». Alle 18.30 dibattito sul tema: « L'impegno 
del PCI per la democratizzazione delle forze armate ». Verrà 
anche presentato il libro « Esercito e politica in Italia » del com
pagno D'Alessio. Alle 20.30 il gruppo « Spagna e Libertà » pre
senterà uno spettacolo di canzoni rivoluzionarie e. alle 22 recital 
di Maria Monti e del chitarrista Luca Balbo. 

Sempre nella regione oggi si aprirà la festa a BORGO NOVO 
DI TARANO (Rieti) che sarà concluso domani alle 19.30 dal co
mizio del compagno Coccia. Domani si svolgerà anche il festival 
di ARLENA DI CASTRO (Viterbo) che sarà concluso dal comizio 
del compagno Massolo. 

Il Consiglio regionale ha 
espresso il parere richiesto 
dal governo sulla localizzazio
ne delle nuove Università di 
Stato del Lazio designando 
come sedi Viterbo, Latina e. 
per il secondo ateneo roma
no, Tor Vergata. 

L'approvazione della delibe
ra, che era stata presentata 
dal socialdemocratico Gallup-
pi e dal repubblicano DI 
Bartolomei, e che aveva avu
to il sostegno dei gruppi co
munista e socialista, è giunta 
al termine di una lunghissi
ma e movimentata seduta del 
Consiglio che ha dimostrato. 
come ha affermato in uno dei 
suoi interventi il compagno 
Paolo don, la orisi profonda 
che travaglia la DC e la in
capacità. o la estrema diffi
coltà di una parte del par
tito dello scudo crociato di 
uscire dalla logica del clien
telismo, del sottogoverno e 
delle spinte campanilistiche 
e settoriali. 

Il gruppo democristiano si 
era presentato in aula ripro
ponendo un vecchio docu
mento, preparato a suo tem
po dal comitato regionale del 
partito, che prevedeva, in so
stanza, l'istituzione di ben 5 
atenei: a Viterbo, a Rieti, a 
Cassino, a Frosinone ed a 
Latina. Si chiedeva inoltre 
il riconoscimento delle « li
bere » università sorte nei va
ri periodi in diversi centri 
della regione, spesso per mo
tivi esolusivamente clientelari. 

Questa posizione aveva già 
determinato una divaricazio
ne in seno alla maggioranza 
tant'è che la giunta non ave
va una proposta unitaria e 
la DC sì è trovata a fianco 
dei liberali e dei missini a 
sostenere durante il dibattito 
la tesi « policentrista », ten
dente cioè a creare una mi
riade di atenei, contro la pro
posta delle forze di sinistra. 

Negli interventi di Ferra
ra e Ciofi. del PCI. dei socia
listi Santarelli e Dell'Unto, di 
Gailuppi (PSDI) e del repub
blicano Di Bartolomei è stata 
messa in evidenza la neces
sità di scelte e di un metodo 
di lavoro che chiudano il ca
pitolo delle iniziative episodi
che, quando non apertamente 
clientelari o privatistiche. I 
nuovi insediamenti universi
tari, la loro struttura ed i lo
ro indirizzi culturali devono 
cioè rientrare in una rigoro
sa programmazione regionale 
che tenga conto delle realtà 
e delle potenzialità locali, ma 
che impedisca il sorgere di 
nuovi « doppioni » e gli inuti
li sprechi. 

Quando, dopo due sospen
sioni in apertura dei lavori, e 
quasi dieci ore di dibattito si 
è giunti alle conclusioni, la 
DC si è trovata isolata ed il 
gruppo consiliare si è spac
cato. 

A questo punto il liberale 
Alciati ha proposto di inseri
re nel testo di delibera pre
sentato da Gallunpi un emen
damento che, in realtà, ne 
avrebbe stravolto il senso la
sciando aperta la porta alla 
frammentazione degli atenei.. 
Chiesta la votazione nomina
le, l'emendamento riceveva 
soltanto 1 voti del PLI, del 
MSI e dei consiglieri de. ad 
eccezione di Carelli. Bruni e 
del presidente della giunta 
Santini. Venivano quindi re
spinti anche i documenti di 
Bruni, che ha annunciato le 
sue dimissioni da capogruppo, 
e quello presentato dagli altri 
consiglieri democristiani. La 
stessa sorte toccava ad un te
sto presentato dal partito neo
fascista. 

Infine è stata messa ai vo
ti la delibera di Gailuppi e 
Di Bartolomei a cui è stato 
aggiunto un emendamento 
presentato dal consigliere de 
Carelli, nel quale si chiede 
che la commissione designa
ta dal consiglio regionale, ol
tre ad approfondire i proble
mi della situazione universi
taria nel Lazio, prepari <tun 
piano di emergenza a livello 
regionale entro il 30 novem
bre 1974, che consenta il nor

male svolgimento dei corsi 
dell'ateneo romano ». 

La maggioranza dei consi
glieri dello scudo oroedato ha 
chiesto di votare separata
mente la designazione delle 
sedi di Viterbo, Cassino e Tor 
Vergata. Questa parte è stata 
approvata all'unanimità. In
fatti né il gruppo democri
stiano, né i liberali né gli 
stessi consiglieri neofascisti, 
che avevano cercato di attac
care in tutti i modi la deli
bera presentata dal PSDI se 
la sono sentita di votare con
tro le tre sedi universitarie, 
data anche la presenza nel
l'aula di una foltissima dele
gazione dì studenti, docenti e 
amministratori locali del Vi
terbese. 

Il resto del documento, con-̂  
tenente le Indicazioni relative* 
alla commissione ed al piano 
di emergenza è stato appro
vato con il voto del PCI, PSI, 
PSDI, PRI e del consiglieri 
de Carelli e Bruni. Contro 
hanno votato il PLI e i neo
fascisti, mentre i consiglieri 
democristiani si sono astenuti. 
• Al termine della seduta il 

compagno Paolo Ciofi ha af
fermato che per la prima vol
ta la DC. messa di fronte alla 
necessità di scegliere ha do
vuto farlo, costretta dallo 
schieramento compatto degli 
altri partiti democratici. Que
sta scelta ha comportato per 
il partito democristiano la 
sconfitta di un ormai tradizio
nale clientelismo, ed è venu
ta dopo un profondo travaglio 
interno, a costo di lacerazio
ni e divisioni anche gravi. 

Confermato la decisione della commissione regionale trasporti 
* _ i _ _ 

Bloccati gli aumenti 
dei bus extra-urbani 

Significativo risultato dell'iniziativa dei comunisti e delle organizzazioni sindacali - Prosegue la 
mobilitazione per far mantenere gli impegni assunti - Affollata manifestazione davanti all'assesso
rato - Importanti ordini del giorno dei Comuni contro i rincari - Comizi del PCI nella provincia 

La manifestazione davanti l'assessorato ai trasporti in via Cavour 

In un incontro del SUNIA con le amministrazioni comunale e regionale 

CHIESTA PER DOPODOMANI LA CONVOCAZIONE 
DEL COMITATO D'ASSEGNAZIONE ALLOGGI 

La Regione ha proceduto ieri alla nomina dèi suoi rappresentanti — Precisi impegni "dell'assessore alla edilizia 
economica Benedetto — Occorre realizzare in tempi stretti il programma di emergenza del Campidoglio 

Ora solare: 
nuovo orario 
per i negozi 

Con l'entrata in vigore del
l'ora solare (l'orologio un'ora 
indietro) l'orario di apertura 
e chiusura del negozi subirà 
alcune modifiche. Secondo il 
decreto regionale la nuova 
disciplina dovrebbe funzio
nare da domani. In pratica, 
però, comincerà ad essere 
effettiva da lunedì. 

Ecco ì nuovi orari. SET
TORE A L I M E N T A R E : 8 
13,30; 17-19,30; sabato profra
zione della chiusura serale 
alle 20; chiusura Infrasetti
manale, il giovedì pomerig
gio. SETTORE ABBIGLIA
MENTO, ARREDAMENTO E 
MERCI VARIE: 913; 15,30-
19,30; chiusura infrasettima
nale. lunedi mattina. SETTO
RE ARTICOLI TECNICI E 
BENI STRUMENTALI: 8,30-
13; 16-19,30; chiusura infra
settimanale sabato pomerig
gio. 

T MERCATI RIONALI gior
nalieri (coperti e scoperti) 
svolgeranno attività di vendi
ta nei giorni da lunedi a ve
nerdì, dalle 7,15 alle 13,30; 
il sabato e nelle giornate 
precedenti alle festività, l'at
tività avverrà ininterrotta
mente dalle 7,15 alle 20. 

Nuovo risultato della iniziativa dei sindacati 

Conquistati l'asilo e la mensa 
per Policlinico e Università 

Siglato ieri un accordo con il rettore e l'amministrazione dell'ospedale — Isolato un nuovo 
tentativo di creare tensione — Nei prossimi giorni assemblea del personale delle cliniche 
Nuovo importante successo 

delle iniziative delle organiz
zazioni sindacali unitarie per 
11 Policlinico e l'università. 
Sono stati infatti ottenuti, 
nel corso di una riunione che 
si è svolta nella mattinata di 
ieri, precisi impegni sui pro
blemi dell'asilo e della mensa. 
Per quanto riguarda l'astio 
(in attesa di una sistemazio
ne definitiva che dovrà avve
nire al più presto) è siato 
ottenuto che tutto il piano su
pcriore delle stanza occupato 
attualmente dal CRAL venga 
immediatamente adibito e si
stemato ad arilo e a scuola 
materna psr i figli dei dipen
denti dell'Università e del Po
liclinico. 

Per la mensa invece verran
no utilizzati i locali che si 
trovano sotto la seconda cli
nica medica, che erano de
stinati a cucina, e dei quali 
potrà usufruire tutto il per-

\\e del Policlinico. Con la 

sigla dell'accordo il rettore e 
l'amministrazione ospedaliera 
si sono impegnati a dare avvio 
immediatamente ai lavori più 
urgenti e a fornire il perso
nale necessario alla gestione. 

E* fallito intanto ieri un 
tentativo del cosiddetto « col
lettivo del Policlinico» di 
mettere in piedi uno sciopero 
su una piattaforma demago
gica e contraddittoria. E' sal
tata cosi anche la manovra 
del « collettivo » di dramma
tizzare di nuovo la situazione 
cercando di nascondere quan
to concretamente le organiz
zazioni sindacali CGILCISL-
UIL stanno realizzando con la 
iniziativa e la lotta per rico
noscimento dei diritti dei la
voratori e per accelerare l'at
tuatone del programma per 
la piena utilizzazione del po
sti-letto del grande ospedale. 

In un suo comunicato la Fe
derazione unitaria ha ricorda
to come nei mesi scoisi 11 

«collettivo» abbia tentato di 
coinvolgere i lavoratori in for
me di lotta avventuristiche e 
prive di sbocchi in contrasto 
con l'interesse generale delia 
cittadinanza tentando di agi
re con azioni intimidatorie e 
violente ma sia stato isolato 
e respinto dai lavoratori ospe
dalieri e delle cliniche. Viene 
oggi messo a nudo il completo 
isolamento di un gruppo di 
agitatori che puntano all'in
governabilità di un settore 
tanto delicato e già carente 
come quello ospedaliero. 

Per i prossimi giorni intan
to la Federazione unitaria 
CGlLCISLrTJTL ha deciso di 
convocare l'assemblea genera
le dei lavoratori delle cliniche 
e dell'ospedale per fare il 
punto dei risultati fin qui rag
giunti e per rilanciare il mo
vimento di lotta per la defi
nitiva acquisizione degli altri 
punii deus piattaforma, 

Successo alla 
festa dei giovani 

. Grande successo della prima 
giornata del festini della gio
ventù di Albano che ha offerto 
ima nutrita serie di iniziative 
politiche e culturali e diversi 
spettacoli. I l festival sarà con
cluso domani pomerìsfio con 
un comìzio del compagno Gian
ni Borgna, segretario della 
FGCI romana; sarà presente il 
compagno Renzo Imbeni, segre
tario nazionale della FGCI. La 
manifestazione riprende questa 
mattina alle 10 con un dibattilo 
sul tema « Le ragazze e la so
cietà » con la compagna Tor-
reggiani. Alle 17 il Canzoniere 
Internazionale presenterà ano 
spettacolo di .canzoni; contem
poraneamente all'angolo sporti
vo verrà trasmessa In TV la 
partita di calcio tra Italia e 
Iugoslavia a cai seguirà un di
battito sui problemi dello 
sport. 

Il consiglio regionale ha 
nominato nella seduta di ieri 
i propri rappresentanti nella 
commissione per l'assegnazio
ne degli alloggi prevista cblla 
legge regionale sugli « inter
venti urgenti por la casa >. 
Per appello nominale som ri 
sultati eletti Franco Bruni 
(DC), Granco Gailuppi (PSDI) 
e il compagno Rolando Morel
li per il PCI. 

Per procedere alla forma
zione della graduatoria degli 
aventi diritto a un alloggio, il 
comitato deve ora solo atten
dere la nomina dei rappresen
tanti del Campidoglio. L'as
sessore Benedetto — in un 
incontro con i dirigenti del 
SUNIA e una delegazione del
le famiglie delle pensioni e 
dei borghetti — ha assicura
to che la giunta avrebbe pro
ceduto immediatamente — an
che se in via provvisoria' — 
all'elezione dei rappresentanti 
comunali, in modo da rendere 
possibile sin da dopodomani 
l'insediamento del comitato. 

Questa richiesta figura del 
resto ai primi posti nella 
< scaletta » presentata ieri al
l'assessore regionale Santarel
li da una forte delegazione 
composta dalla segreteria del 
SUNIA. dalle famiglie di S. 
Basilio. Castel Boverano. Ca
sal Bruciato, Bagni di Tivoli. 

Il SUNIA e i rappresentanti 
delle famiglie hanno anche in
sistito sulla necessità di accet
tare le priorità presentate dal 
Sindacato inquilini nell'asse
gnazione degli alloggi, cosi 
come sull'urgenza che il mi
nistro Toros ratifichi entro 
lunedi la legge regionale sul
la casa. L'ultima richiesta ri
guarda infine l'erogazione dei 
200 milioni a suo tempo stan
ziati dal ministero dell'inter
no a favore degli occupanti di 
S. Basilio, in parte per risar
cirli dei danni subiti e in par
te per consentirgli di stipula
re regolari contratti d'af
fitto. 

In seguito — come abbia
mo riferito poc'anzi — il 
SUNIA e una delegazione del
le famiglie alloggiate nelle 
pensioni e di quelle dei bor
ghetti, hanno avuto un collo
quio con l'assessore comuna
le all'edilizia popolo re Bene
detto: la sistemazione di que
ste famiglie rientra ^ infatti 
nel programma di emergenza 
di competenza del Campido
glio. 

Olire all'assicurazione della 
immediata nomina dei rappre
sentanti comunali nel comita
to di assegnazione. Benedet
to ha fornito pure un quadro 
delle abitazioni sinora repe
rite. La delegazione ha chie
sto comunque che si proceda 
subito alla stipula dei con
tratti di affitto per gli aven
ti diritto, anche se essi non 
potranno essere < formalizza
ti > prima di un certo tempo. 

SOLIDARIETÀ' CON I LAVORATORI DELLA PHILIPS 
Si estende la solidarietà dei lavoratori e dei cittadini con i dipendenti della Philips e della Tecno-
datta che hanno innalzato una fenda in piazza Montegrappa (davanti alla direzione dell'azienda). 
Numerosissime in questi giorni sono state le delegazioni dei consigli di fabbrica e i cittadini che 
hanno manifestato II loro sostegno alla lotta degli oltre duecento lavoratori della Philips che da tre 
mesi sono in agitazione per il contratto integrativo aziendale e contro le minacce di serrata. 
NELLA FOTO: la fenda innalzata in piazza Montegrappa. 

Un'importante presa di posizione del comitato direttivo 

IL PSI: OCCORRE UNA 
SOLUZIONE D'EMERGENZA » 

Il comitato direttivo della j ve nei confronti dei settori 
Federazione del PSI ha vota
to ieri sera con 34 voti su 43 
un importante documento in 
cui dopo aver sottolineato la 
gravità della situazione poli
tica a Roma in rapporto ai 
gravi elementi di tensione e 
ai problemi (casa, sanità. 
prezzi, scuole) rimasti tutto
ra irrisolti viene, tra l'altro, 
detto «i governi della città 
della provincia e della regio
ne sia pure con responsabilità 
diverse nel loro insieme for
mano un quadro complessivo 
deteriorato che esige profon
di mutamenti negli indirizzi 
politici ». 

a Nel quadro dello sviluppo 
e del chiarimento dell'inizia 
Uva espressa dalla Federa
zione socialista sui gravi prò 
Memi della società romana, 
è urgente avviare un confron
to tra tutte le forze politiche, 
cittadine, democratiche e po
polari perchè si prenda co
scienza che vi è una situa
zione di emergenza e che 
pertanto è necessario adotta
re soluzioni adeguate. Ciò si
gnifica piani straordinari a 
breve termine con procedure 
eccexionall, mi*w* repressi-

speculativi, rottura di posi
zioni di privilegio di alcune 
categorie, impegno a parteci
pazione da ricercarsi con le 
organizzazioni dei lavoratori 
e degli imprenditori, forma
zione conseguente di una 
grande coalizione di governo 
cittadino con tutte le forze 
politiche democratiche con
cordi sul programma di 
emergenza senza discrimina
zioni aprioristiche e nelle 
forme concretamente possi
bili. Il compito di determina
re le forme e i modi attua
tivi della soluzione di emer
genza che ti PSI propone. 
allo stesso titolo, alle altre 
forze popolari e democrati 
che, pur riaffermando Vini 
possibilità di una riedizione 
del centro sinistra, è affidato 
al dibattito e al confronto 
fra le stesse». 

Il documento cosi conclu
de: a il comitato direttivo del
la federazione ritiene che 
quella indicata sia l'unica 
via per dare un governo alla 
città capace di governare in 
un momento molto grave ed 
evitare il trauma e la parali
si dello scioglimento delle as
semblee e il commissario». 

Due documenti 
approvati dal 

CF e dalla CFC 

della Federazione 

comunista 
E' terminata ieri sera, con 

le conclusioni del compagno 
Petroselli, la riunione del CF 
e della CFC. Sono interve
nuti nel dibattito I compa
gni Ciofi, Ventura, Della Se
ta, Quattrucci, Lombardo-Ra
dice, Fredduzzi, Maderchi, 
Tozzetfi e Panatta. 

I l CF e la CFC hanno ap
provato all'unanimità la re
lazione e due documenti, uno 
sulla lotta per la casa e I 
problemi sociali, e l'altro 
sulla crisi al Comune e alla 
Provincia. I due documenti 
saranno pubblicati nelle pros
sima edizioni del nostro gior
nale. 

Dopo il primo significativo 
successo strappato alla Regio
ne che sì è impegnata a so
spendere il provvedimento di 
aumento delle tariffe dei bus 
extra-urbani, prosegue la mo
bilitazione dei lavoratori, del
le organizzazioni sindacali, 
del nostro partito per far ri
spettare gli impegni assunti 
e per arrivare a una rapida 
attuazione del consorzio dei 
trasporti. 

Ieri pomeriggio una folta 
manifestazione, indetta dalla 
Camera del lavoro, si è svol
ta davanti alla sede di vi* 
Cavour dell'Assessorato regio
nale ai trasporti. All'inizia
tiva hanno partecipato nu
merosi dipendenti dell'Ateo. 
delegazioni dei consigli di 
fabbrica dell'Autovox, della, 
Voxson, della SNIA di Colle-
ferro, della Pirelli di Tivoli, 
di varie aziende di Pomezia, 
e di numerose Camere del 
lavoro della provincia. 

Nel suo intervento il com
pagno Bruno Vettraino, della 
segreteria della Camera del 
lavoro, dopo aver illustrato 
i punti strappati nella riunio
ne dell'altro giorno, che do
vranno essere discussi In 
giunta martedì, ha sottolinea
to come sia, in questo mo
mento, necessario portare 
avanti la lotta, insieme si 
partiti democratici e agli en
ti locali, per impegnare la 
Regione a proseguire con ce
lerità sulla strada dell'attua
zione del consorzio e della ri
strutturazione del servizio. 
Questo primo risultato della 
mobilitazione unitaria e de
mocratica — ha detto Vet
traino — dimostra come sia 
possibile far retrocedere la 
Giunta da decisioni che col
pirebbero, in modo intollera
bile, il bilanoio dei lavora
tori, degli studenti e dei pen
dolari. 

Come è noto il vecchio ta
riffario, sul quale Pietrosanti 
e Santini sono stati costretti 
a far marcia indietro, pre
vedeva aumenti di oltre il 30 
per cento (in alcuni casi il 
50 o il 100 per cento) e pe
santi rincari anche per gli 
abbonamenti. 

Sempre neìla giornata di 
ieri, intanto, è stata resa no
ta la conferma «ufficiale» 
che la commissione consilia
re alla presenza del presiden
te della giunta Santini e del
l'assessore Pietrosanti, ha de
ciso di sottoporre all'appro
vazione della giunta la so
spensione — dice'uri comuni
cato stampa della Regione — 
alla situazione economica ter
ritoriale e con salvaguardia 
degli abbonamenti per lavo
ratori e pendolari ». Il comu
nicato prosegue elencando gli 
impegni assunti dalla com
missione: 

— approvare, entro la 
prossima settimana, il prov
vedimento di costituzione del 
consorzio per i trasporti; 

— istituire una speciale 
commissione, formata da rap
presentanti regionali, comu
nali, dell'Atac e della Stefer, 
per reperire immediatamente 
nuovi autobus, e per assicu
rare gli interventi di emer
genza che si rendano neces
sari; 

— convocare una « con
ferenza di produzione » per 
la Stefer, che dovrà affron
tare e risolvere entro la fine 
dell'anno il problema della 
ristrutturazione e del miglio
ramento del servizio; 

— anticipare, per conto 
dello Stato, ai lavoratori del
le autolinee private, l'integra
zione o necessaria a portare 
lo stipendio ai livelli previsti 
da contratto nazionale. 

Come si vede, quindi, sono 
state accolte le richieste che 
il nostro partito, le organiz
zazioni sindacali, un vasto 
movimento di lotta cui han
no aderito numerosi comuni 
della provincia, e associazio
ni democratiche, hanno por
tato avanti, aprendo anche 
una vertenza con la Regio
ne. Si tratta ora di continua
re la battaglia affinché siano 
pienamente mantenuti gii im
pegni assunti, e affinché si 
prosegua sulla strada della 
riforma, 

Per questo è in corso nel
la città e nella provincia una 
larga mobilitazione unitaria. 
Oltre alla manifestazione di 
ieri pomeriggio, un'altra ini
ziativa è stata attuata nella 
mattinata a Palazzo Valenti-
nì, dove era riunito il Con
siglio regionale. Una folta de
legazione dei lavoratori dei 
trasporti è stata ricevuta da 
Santini, che ha assicurato 
che i punti sopra citati ver
ranno discussi in giunta mar
tedì e in Consiglio mercoledì 

Importanti ordini del gior
no — inoltre — contro l'au
mento delle tariffe sono stati 
votati dai comuni di Guido-
nia. Arsoli, Licenza, San Po
lo. Monterotondo. Mentana-
Analoghe prese di posizione 
sono giunte da Civitavecchia 
e Mentana. 

Inoltre il nostro partito ha 
indetto per domani comizi in 
vari centri della provincia e 
della regione. Ad Albano, alle 
10 parlerà il compagno Ma
rio Mancini. A Palombaro Sa
bina, interverrà, alle 11, Il 
compagno Nicola Lombardi, 
mentre a Subiaco prenderà 
la parola, alle 10,30, il com
pagno Giulio Bencini. 

In questo senso, infine, in
tende muoversi la Federazio
ne regionale CGIL-CISL-UIL 
che, esprimendo in un docu
mento una valutazione posi
tiva sulle conclusioni della 
missione consiliare, ha invita
to tutte le strutture sindacali 
della regione ad intensificare 
nei prossimi giorni le inizia
tive e il movimento per im
porre alla giunta raccogli
mento completo degli oUaji-
tlvS dei lavoratori, e dare, 
quindi, al problema dei tra
sporti urbani del Lazio «na 
g ù organica s dcAnMIsa so-

isione. 


